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Техническое задание
на приобретение микроавтобуса
	№
	Раздел
	Описание характеристик и технические требования

	1.
	Микроавтобус
	Одна автомашина (далее ATC), относящаяся к категории “D”,
предназначенная для перевозки пассажиров и грузов по дорогам общего пользования с твердым и грунтовым покрытием, в т. ч. на территории рудника Кумтор, в карьере, в горных условиях при температуре от —40 °С до +45 °С на высоте 4 000 метров над уровнем моря.

	1.
	Общие требования
	Микроавтобус должен быть абсолютно новым, не ранее 2023
года выпуска.
Поставляемый товар не должен находиться в залоге, под
арестом или под иным обременением.

	2.
	Технические
характеристики
	Двигатель: Дизель / Бензин
Объем двигателя: 2.5—5.4 л. Экологический стандарт: не ниже EBPO 4. Трансмиссия: MKПП / AKПП.
Тип привода: 4 х 4 (предпочтительный) / задний / передний. Количество дверей: 4.
Количество мест: не менее 8 (включая водительское). Цвет: белый (предпочтительно), светлые цвета.
Минимальный дорожный просвет: 250 мм

	3.
	Комплектация
микроавтобуса, оборудование и аксессуары.
	Оснащение микроавтобуса:
· Трехточечные ремни безопасности на всех сиденьях;
· Мягкие	пассажирские	сиденья,	предназначенные	для автобусов междугороднего и/или дальнего следования;
· салон должен быть укомплектован аварийными ручными молотками;
· обязательное наличие огнетушителей как в кабине водителя, так и в салоне для пассажиров;
· домкрат;
· запасное колесо;
· набор стандартных инструментов и принадлежностей;
· наличие системы мультимедиа;
· камера заднего вида;
· наличие не менее 2-х розеток 12V;
· дополнительный отопитель салона;
· кондиционер;
· противотуманные фары;
· передние и задние брызговики;
· полноразмерное запасное колесо;
· обогрев заднего стекла;






	
	


	- наличие подушек безопасности первого ряда;

	4.
	Требования к условиям
эксплуатации
	Микроавтобус должен быть укомплектован зимним пакетом
для нормальной эксплуатации в климатических условиях при температуре окружающего воздуха от -400C до +450C и относительной влажности 85%.

	5.
	Стандарты и сертификаты
	ATC должно соответствовать требованиям к качеству,
устанавливаемыми техническими регламентами, документами в области стандартизации, государственными стандартами, применимыми для товаров такого рода, и действующими на территории KP. ATC должно соответствовать требованиям
безопасности, установленным действующим законодательством KP.

	6.
	Порядок приемки
транспортного средства и обучение персонала
	Микроавтобус принимается путем подписания сторонами акта
ввода в эксплуатацию. Обучение персонала покупателя представителем продавца правилам эксплуатации и техническому обслуживанию должно производиться до приема-передачи техники.

	7.
	Гарантийный срок
транспортного средства
	Гарантийный срок микроавтобуса должен составить не менее 12
месяцев или (100 000) км пробега с начала ввода в эксплуатацию транспортного средства.

	8.
	Требование к документации
	Наличие полного комплекта документации, необходимой для
постановки транспортного средства на учет в государственном учреждении «Унаа» в соответствии с ППKP. Копии грузовых таможенных деклараций. Наличие гарантийной и сервисной книжки, руководства по эксплуатации на русском или кыргызском языках в бумажном и/или электронном формате.
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ТЕRMS OF REFERENCE
for the purchase of a minibus
#
Chapter
Description of characteristics and technical requirements
1.
Minibus
One vehicle (hereinafter referred to as ATC), belonging to category “D”, intended for the transportation of passengers and cargo on public roads with hard and unpaved surfaces, including on the territory of the Kumtor mine, in the quarry, in mountainous conditions at temperatures from -40 °C to +45 °C at an altitude of 4,000 meters above sea level.
2.
General requirements
The minibus must be absolutely new, not earlier than 2023 year of manufacture. The delivered goods must not be pledged, under arrest or under any other encumbrance.
3.
Technical Specifications
Engine: Diesel / Gasoline
Engine displacement: 2.5-5.4 liters. Ecological standard: not lower than EBPO 4. Transmission: manual transmission / AUTOMATIC TRANSMISSION.
Drive type: 4 x 4 (preferred) / rear / front. Number of doors: 4.
Number of seats: not less than 8 (including driver's seat). Color: white (preferred), light colors.
Minimum ground clearance: 250 mm
4.
Minibus equipment,
accessories and
accessories
.
- Equipment of a minibus:
· Three-point seat belts on all seats;
· Soft passenger seats designed for intercity and/or long-distance buses;
· the salon must be equipped with emergency hand hammers;
mandatory presence of fire extinguishers both in the driver's    cabin and in the passenger compartment;
· jack;
· spare wheel;
· a set of standard tools and accessories;
· multimedia system availability;
· rear view camera;
· availability of at least 2 12V sockets;
· auxiliary passenger compartment heater;
· conditioner;
· fog lights;
· front and rear mudguards;
· full-size spare tire;
· rear window heating;







	
	


	- airbags in the first row;

	5.
	Requirements for operating conditions
	The minibus must be equipped with winter package
for normal operation in climatic conditions at ambient air temperature from -400C to +450C and relative humidity 85%.

	6.
	Standards and certificates
	ATC must meet the quality requirements
established by technical regulations, standardization documents, state standards applicable to goods of this kind and valid in the territory of KP. ATC must comply with
safety requirements established by the applicable legislation of KR.

	7.
	Acceptance procedure
vehicle and personnel training
	The minibus is accepted by signing of the act of
commissioning by the parties. Training of the buyer's personnel by the seller's representative in the rules of operation and maintenance shall be carried out prior to the transfer of the equipment.

	8.
	Warranty period
vehicle
	The warranty period of the minibus shall be at least 12
months or (100,000) kilometers of mileage from the start of putting the vehicle into service.

	9.
	Documentation requirement
	Availability of a complete set of documentation required for
registration of the vehicle at the Unaa state institution in accordance with the АССP. Copies of cargo customs declarations. Availability of warranty and service book, operation manual in Russian or Kyrgyz languages in hard copy and/or electronic format.































